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В статье раскрываются основные источники зарождения и особенности становления философско-
правовых идей о правовом законе в Элладе в различные этапы его исторического развития. Правовой 
закон, как абстрактно-идеалистическое определение, выражающее требование (сущность) права в ука-
занный период, не имеет определенного, установленного правового механизма по его достижению и 
существует лишь в философских воззрениях мыслителей как рациональная ориентация позитивно-
го закона на объективное, справедливое, нравственное, соответствующее естеству и т.д. содержание. 
Для подтверждения приводятся доктринальные воззрения мыслителей различных этапов историче-
ского развития Древней Греции, так или иначе повлиявшие на рациональное осмысление сущности 
законов, в частности, приводятся учения «семи мудрецов», «школы пифагорейцев», Гераклита Эфес-
ского, Демокрита, софистов, а также мыслителей античной классической философии (Сократа, Пла-
тона и Аристотеля).
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Th e article reveals the main sources of origin and features of the formation of philosophical and legal 
ideas about the legal law in Hellas at various stages of its historical development. Legal law as abstract-
idealistic defi nition expressing a requirement (the essence) law in this period has no established legal 
mechanism for achieving, it exists only in the philosophical views of thinkers as rational orientation of 
positive law in an objective, fair, moral, appropriate to the nature and content etc. To confi rm this argu-
ment, the doctrinal views of thinkers of various stages of historical development of Ancient Greece, one 
way or another infl uenced the rational understanding of the essence of the laws, in particular, the tea-
chings of the ‘seven sages’, ‘school of Pythagoreans’, Heraclitus of Ephesus, Democritus, sophists, as well 
as thinkers of ancient classical philosophy (Socrates, Plato and Aristotle) are given.
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